

# Sedena define a mandos en las posiciones clave

**Nombramientos.** En los primeros minutos del gobierno de Sheinbaum también toman posesión altos cargos de la Marina

A. SALAZAR Y J. MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El general Ricardo Trevilla Trejo, nuevo secretario de la Defensa Nacional (Sedena) y cabeza del mando total de Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, tiene ya su nueva plana mayor de cara al sexenio que inicia.

Tan pronto cambió el mando durante los primeros minutos del primero de octubre, se designó en la subsecretaría de la Defensa al general Enrique Covarrubias López y a Arturo Coronel Flores como jefe del Estado Mayor Conjunto.

Covarrubias López fue comandante en Guanajuato, Michoacán y Jalisco; egresó del Colegio Militar como oficial de Caballería, un año después que Luis Crescencio Sandoval, ex titular de Sedena.

Por su parte, Coronel Flores fungió como director general de Administración de la Defensa y estuvo a cargo del Mando Especial de La Laguna.

Entre otros nombramientos hechos por Trevilla Trejo está el del general Enrique Martínez López como oficial mayor; hasta hace unos días se desempeñaba como comandante en la novena Región Militar en Guerrero, encabezando los trabajos de auxilio a la población en Acapulco.

El nuevo oficial mayor fue también jefe de la subsección de Asuntos Internacionales.

Como inspector y contralor general del Ejército y Fuerza Aérea se ratificó al general Jaime González Ávalos, cuya trayectoria incluye la comandancia de región en Chiapas y Tabasco.

El nuevo secretario de la Defensa también designó al general Norberto Cortés Rodríguez comandante del Ejército, cargo que ha desempeñado en Nuevo León, Coahuila y Chihuahua. Fue jefe en diversos centros de

adiestramiento, responsable de Comunicación Social de esta dependencia, y agregado militar y aéreo en la embajada de México en Estados Unidos.

Mientras que la comandancia de la Fuerza Aérea quedó bajo el mando del general Óscar René Rubio Sánchez, quien fue encargado de la Región Aérea del Noroeste y en el centro, y director del Instituto Mexicano de Estudios Estratégicos en Seguridad y Defensa Nacionales.

Al frente de la Comandancia de la Guardia está Hernán Cortés Hernández, quien fue subjefe Administrativo y Logístico del Estado Mayor Conjunto; comandante en Colima, Campeche, Chiapas, y director del Centro de Investigación y Desarrollo del Ejército y Fuerza Aérea.

## Directorio naval

Con la llegada de Raymundo Pedro Morales Ángel a la Secretaría de Marina se formó un equipo de trabajo de almirantes y capitanes que tendrán la responsabilidad de velar por la seguridad de los mexicanos.

Como subsecretario de Marina fue designado el almirante José Barradas Cobos; el veracruzano ingresó a la Heroica Escuela Naval en 1978.

Entre sus cargos están ser comandante en diversas Unidades de Superficie de la Armada de México, agregado naval a la embajada de México en Argentina, comandante del Mando Especial de Dos Bocas, Tabasco, y otros.

Como oficial mayor fue nombrado el almirante Francisco Gutiérrez Escamilla, quien es originario de Mazatlán, Sinaloa, e ingresó a la Heroica Escuela Naval en 1980.

El almirante Gerardo Jesús Toledo Guzmán fue nombrado inspector y contralor de la Marina; entre los cargos que ha ocupado sobresalen el de oficial de cargo en Áreas de Cubierta y Máquinas, jefe de Máquinas y segundo comandante en Unidades de Superficie de la Armada de México.

Su par, José Manuel Salinas Pérez quedó como jefe de Estado Mayor General de la Armada.

Otro cargo clave, la coordinación general de Puertos y Mariana Mercante, estará a cargo del capitán de Altura Manuel Fernando Gutiérrez Gallardo. ■

Jaime González  
Ávalos repite  
como inspector y  
contralor general  
del Ejército



**Plana mayor. Trevilla Trejo privilegia experiencia**



**Enrique Covarrubias**  
*Subsecretario de la Defensa*



**Arturo Coronel**  
*Jefe del Estado Mayor Conjunto*



**Enrique Martínez**  
*Oficial mayor*



**Norberto Cortés**  
*Comandante del Ejército*



**Óscar R. Rubio**  
*Comandante de la Fuerza Aérea*



**Hernán Cortés**  
*Comandante de la Guardia Nacional*

